

Sucre es uno de los departamentos de Colombia donde cada vez es más escasa la presencia de profesionales del derecho que se dediquen a la defensa de las víctimas y la razón es: miedo y desconocimiento de los derechos de estas personas.

Así lo dio a conocer Ígrid Vergara, vocera del Movimiento Nacional de Víctimas, Movic, seccional Sucre, en el marco de la Caravana Internacional de Juristas que visitó Sincelejo debido a las falencias que en materia de Derechos Humanos tienen las víctimas.

“Nosotros tenemos una gran dificultad con relación al acompañamiento de los abogados en el tema de víctimas. Esto por el grave riesgo que se asume cuando se litiga en Sucre en la defensa de las víctimas, es un litigio con mucho peligro, muchos de los abogados que nos acompañan son del Movic, pero vienen desde Bogotá”, dijo la vocera.

Otras de las falencias denunciadas por el Movic es el tema de impunidad, según ellos, pese a presentar denuncias no han tenido resultados en lo que respecta a los atentados, amenazas y acoso que padecen por su ejercicio de defensores de Derechos Humanos.

“Otros de los grandes problemas con el litigio es que no hay defensa porque las víctimas no tienen recursos para acceder a la justicia. Todo lo dejan en manos la Defensoría del Pueblo, pero esta tiene muy pocos recursos. Así mismo, vemos poco comprometimiento de los defensores que se le asignan, y nos preocupa que a un defensor público le toquen cerca 40 casos para representar”, dijo Vergara.

El miembro de la Fundación de Abogacía Española, Mikel Córdoba Gavin, manifestó que la idea de la caravana es prestar un apoyo a los abogados amenazados y desprotegidos.

“Buscamos entender lo que origina estas situaciones, la idea es prestar la colaboración para que exista un puente entre las autoridades. Las mayores amenazas que existen contra los juristas es en el proceso de restitución de tierras. Hay dificultades para encontrar un número considerable para que responda por las demandas”, sostuvo.

Dblemente víctimas. Entre los casos puntuales de juristas denunciados por el Movic están el de Candelaria Barrios, que es abogada y en la búsqueda de la verdad en la muerte de su hermano ha sido amenazada; Jeison Pava, abogado que

lleva el caso de la finca La Europa y que tuvo que desplazarse muchas veces y hoy tiene amenazas relacionadas con la defensa de los campesinos; y Adith Meléndez, otro miembro del Movice, que está desplazado en Cartagena.

<http://www.elheraldo.co/region/defensa-de-victimas-profesion-peligro-80035>